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Réunion du mardi 22 mai 2018 du foyer socio-éducatif du collège Jean Mermoz 

de Nozay. 

 

 

Présents: Yann Grasland, Pauline Manceau, Julie Blanc, Dorothée Delaunay et Cyrille Guéveneux. 

 

Excusés: Amélie Courcoul, Mathieu Claveau, Betty Phelepp, Aurélie Barré. 

 

Ordre du jour. 

Bilan financier, des procurations, subventions et présentation dans le dossier d'inscription. 

Kit fournitures 

Représentation théâtrale et musicale 

Achats des workbooks 

Concours au self 

Sortie club jardin 

Prochaine réunion 

 

 

Bilan financier, des procurations, subventions et présentation dans le dossier d'inscription. 

Le compte postal a un solde actuel de 6 342,42 €. Il reste environ 5 800 € à dépenser pour les 

activités de l'association, sans compter l'achat d'une table de tennis de table demandé par des élèves, la 

Direction et la Vie scolaire. 

Nous n'avons toujours pas de nouvelles des subventions des Communauté de communes alors 

que la décision a été prise en mars. Cyrille Guéveneux va les relancer. 

 La demande de procuration pour que les deux trésoriers puissent signer les chèques est en 

cours. Nous décidons de commander un second chéquier. 

 

 

Kit fournitures. 

 Les bons de commandes ont été distribués. Les retours doivent être faits en fin de semaine. 

 La répartition pour la distribution dans les écoles est la suivante: 

 

Ecole Responsable F.S.E. pour le kit fournitures 

Abbaretz 

Ecole Louis Davy 
Dorothée Delaunay 

Derval 

Ecole du Tourniquet 
Dorothée Delaunay 

La Grigonnais 

Ecole des Marroniers 
Cyrille Guéveneux 

Jans 

Ecole de l'Arc-en-ciel 
Dorothée Delaunay 

Marsac 

Ecole du Val du Don 
Aurélie Barré 

Mouais 

Ecole de Mouais 
Amélie Courcoul, Dorothée Delaunay 

Nozay 

Ecole de la Pierre bleue 
Dorothée Delaunay 

Saffré 

Ecole Jacques Prévert 
Marie Pilet, Annabelle Aftalion 

Treffieux Dorothée Delaunay 
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Ecole de Treffieux 

Vay 

Ecole du Bois Viaud 
Stéphanie Oizillon 

Conquereuil 

Ecole de la Renaissance 
Cyrille Guéveneux 

 

 Un premier bilan des récoltes sera fait jeudi de cette semaine après le Conseil de cycle. Il 

faudra tenir compte de ce type de réunion de professeurs des écoles à l'avenir. De même, il faudra 

demander à la Direction si nous pouvons disposer plus rapidement de la liste de fournitures de façon à 

la joindre au bon de commande ou la rendre disponible sur le site du collège. Les enseignants vont 

demander si la chose est possible pour la fin de semaine. 

 Nous fixons un bilan général pour mardi 29 mai à 9 h au collège. 

Les kits seront distribués le mardi 26 juin de 16 h à 19 h 30 min et le vendredi 29 juin de 16 h 

à 19 h 30 min au collège. 

 

 

Représentation théâtrale et musicale du mardi 19 juin. 

La Municipalité a confirmé la réservation de la nouvelle salle. 

Deux classes de 6
ème

 vont réaliser une production supplémentaire mais uniquement pour 

l'après-midi. 

Une proposition d'organisation a été réalisée par Nathalie Rioux et Youri Tual. Elle sera à 

reprendre avec la Direction. 

Il y aurait des répétitions dès le matin à 8 h 30 min, il faudra donc récupérer les clefs et réaliser 

l'état des lieux de bon heure ou la veille. Il faudra fixer cette organisation et l'installation de la salle 

avec la Direction. 

L'après-midi, il y aura une représentation pour l'ensemble des 6
ème

. Il s'agira de la pièce du 

club théâtre et d'une lecture de deux classes de 6
ème

. 

Le soir, il y aura représentation du club théâtre du club Zik'hope. La représentation musicale 

du club Zik'hope étant courte (10 min), nous proposons que ce soit une première partie. La pièce de 

théâtre dure 50 min. 

Une demande d'autorisation de débit de boisson va être réalisée par Cyrille Guéveneux. Le 

document est disponible sur le site de la mairie 

https://www.nozay44.fr/Demande-d-autorisation-de-debit-de.html 

Après vérification, la nouvelle salle peut accueillir au moins 300 personnes. 

Il faut qu'une fois les horaires fixés, nous informions les familles des acteurs et que nous les 

sollicitions pour tenir le bar, réaliser un gâteau en précisant s'il s'agit de sucré ou de salé, et pour aider 

au rangement de la salle. 

 Nous pensons à une ouverture de bar dès le début, avec gâteaux apéritifs offerts. 

 Divers boisson serons proposées, il faudra donc réaliser des achats: 

- 40 L de jus de pomme de l'Amicale laïque de Marsac 

- 40 L d'eau gazeuse de Perrier, 

- 40 L de boisson au Cola, 

- Café, 

- Sucre, 

- Thé. 

 

Yann Grasland s'occupe de ces achats. Il faudra moduler les quantités suivant le nombre de personnes 

prévues qui dépendra de l'organisation invitation qui sera fixer par les responsables des clubs théâtre et 

Zik'hope. Yann se charge aussi de demander si l'Amicale laïque de Marsac pourra acheter les 

invendus. 

https://www.nozay44.fr/Demande-d-autorisation-de-debit-de.html
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 L'Amicale de Marsac nous fournira aussi les verres et les tasses ainsi qu'une caisse si nous n'en 

achetons pas d'ici le 19 juin. 

 Nous allons demander au collège ce qu'il peut fournir (percolateur, pichet, torchon, éponge…) 

 Nous convenons d'inviter la Mairie de Nozay et les Amicales laïques du secteur du collège et 

peut-être plus. Nous allons demander à la Direction qu'elles sont les invitations habituelles pour ce 

type d'évènement. 

 

 

Achats des workbooks. 

Le F.S.E. de Guémené a transmis aux enseignants la possibilité d'achats groupés en commun. 

Nous n'avons pas de nouvelles du F.S.E. de Blain, mais Yann Grasland va le recontacter. 

 

 

Concours au self 

Comme il y a deux ans, Le chef-cuisinier propose, en cette fin d'année, un concours se 

déroulant sur le temps du repas sur la thématique du football. Les enseignants d'histoire-géographie 

participent à la réalisation du questionnaire. Les 10 meilleurs élèves seront récompensés. L'achat des 

lots (maillots, ballons, serviettes de bain) représente une dépense proche de 170 €. 

 Nous allons demander à la Poste et à nos commerçant partenaires, La Bulle et Un monde 

d'idées, s'ils peuvent fournir des lots. 

 

 

Sortie Club Jardin. 

 Le club jardin propose une sortie fin-juin pour les élèves du club sur toute une journée. Le 

problème est que cette sortie ne concerne que quelques élèves et est pris sur les heures de cours. Il 

pourrait être envisagé de la faire après le brevet comme les visites du C.H.U. qui était faites les années 

passées. 

 Une réunion doit avoir lieu jeudi avec la Direction et des représenta du club. 

 Pour un trajet en car, on peut compter sur une dépense de 200 € minium. 

 Nous convenons d'attendre les résultats de nos demandes de subventions avant de donner une 

réponse sur le financement. 

 

 

Prochaine réunion. 

 La prochaine réunion est fixée au mardi 3juillet au collège. M. Guéveneux se charge de 

demander l'autorisation à la Direction. Il en profitera pour demander une clef-pass du collège pour 

faciliter la fermeture du collège lors des soirées de réunion. 

 

 

 L'ordre du jour étant achevé, nous nous quittons avant 22 h. 

 

 

Cyrille Guéveneux. 

 


